

# El aeropuerto de Sevilla será el primero de España en poner en servicio un autobús aeroportuario eléctrico

Aviapartner, proveedor líder de servicios europeos de asistencia en tierra, y Air-Rail, líder en equipos aeroportuarios de asistencia a la aeronave, presentaron al Aeropuerto de Sevilla el proyecto medioambiental

El Aeropuerto de Sevilla será el primer aeropuerto en España con el primer autobús eléctrico que opere en un aeropuerto español. Así lo han presentado el Director General de Air-Rail, José Manuel García Prieto, y la Directora Corporativa y de Recursos Humanos de Aviapartner, Tais Iglesias Arauzo, junto al Director del Aeropuerto de Sevilla, Jesús Caballero.

Air-Rail, SL, como proveedor y propietario del autobús eléctrico Yutong, y Aviapartner, como gestor del handling, tienen el compromiso de invertir en equipos y procesos que son claves para asegurar la sostenibilidad medioambiental para las próximas generaciones. En esta línea adquirida por ambos de implementar medidas de eficiencia medioambiental en sus respectivas áreas de trabajo, pondrán en servicio esta primera jardinera eléctrica.



---

## Contacto de prensa:

Dpto. Comunicación  
air-rail@air-rail.org  
913234629

<http://www.air-rail.org>